
日時

場所

出席委員

欠席委員

事務局

支援業者

２．議題

（進行・・・１ 事務局担当係長、２以降　木村会長）

１．あいさつ

・木村会長あいさつ

市役所東館３階会議室１０

平成１８年９月２１日（木）午後 ２時００分～

市長、市民部長、市民協働課長、課長補佐、担当係長、野口

市民フォーラム２１・ＮＰＯセンター（藤岡・島）

魚住、岡本、木村、古賀、近藤、鈴木、都築、宮崎、三和、山本、渡邉、米正

なし

議事

（１）部会報告

①プラン部会

・古賀部長から現在の男女共同参画プラン骨子（案）について説明

・委員からの意見・質問

・市職員の意識向上を基本目標とすることには違和感がある

・パブリックコメントの意味と効果について質問（事務局より説明）

・プラン策定の経緯を全体会でどのように共有するか議論した

・今度のプラン策定のスケジュール

・１０月末　　プラン骨子確定

・１１月２日　策定委員会に提案

・１１月６日　パブリックコメント

・今度の進め方

・アンケートの結果の理念と生活課題に、プラン部会が方針として提案した基

  覧表を作成し、それをもとに検討するものとする

  本方針と重点施策をリンクさせ全体のまとめを行っていく

・次回プラン部会までに市民フォーラム２１が理念と生活課題、基本目標の一

②事業部会（あいち国際女性映画祭２００６事業報告について）

・開催日　平成１８年９月９日

・場　所　　文化会館大ホール

・内　容　　ウーラン・ターナ監督作品「暖情」映画上映

　　　　　　　ゲストトーク（監督：ウーラン・ターナ）

・当日入場者　８００名

・アンケート　回収枚数４８０枚（67.5％）

・男女共同参画啓発誌「シェイクハンド」号外について（確認）

　発行日　１１月１日号広報折込

・男女共同参画啓発誌「シェイクハンド」第４号について（確認）

③広報部会

平成１８年度 第２回 男女共同参画懇話会 議事録



　発行日　２月１日号広報折込（３月１号に変更）

　内容　　特集記事：「男性保育士、女性消防士」にインタビュー

・今後の広報活動等について

      消防署消防第３係　消防士　天野　奈津子（平成１７年度採用）

      沓掛保育園  保育士　兼子　茂　（平成１５年度採用）

      舘保育園　　 保育士　近藤　大祐　（平成１８年度採用）

（1）啓発誌「シェイクハンド」の継続発行
  情報の収集や取材、編集作業を今後も懇話会で実施すべきか？

次回、懇話会本会議の日程は未定（平成１９年２月６日に決定）

※午後３時３０分全体会終了。以後、各部に分かれて打合せ。

（3）他の部会との連携について
 ①プラン部会からの情報収集と広報のあり方について

 ②事業部会からの情報収集と広報のありかたについて

その他

（2）ホームページについて
  豊明市のHP内部で良いか？独立したHPを持つとすれば誰がどのよう
に運営するか？


